

La Chimba: vecinos han debido lidiar con efectos de las quemadas

Residentes del condominio "Portal Alto del Sol" recibieron sus casas hace un mes.

Redacción

El 9 de diciembre el conjunto habitacional "Portal Alto del Sol", en el norte de Antofagasta, fue entregado por el Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu).

Sin embargo, el conjunto que alberga a 140 familias está en el sector La Chimba, por lo que los nuevos residentes han tenido que lidiar con los malos olores de las quemas ilegales.

"Anoche me tocó apreciar la quema y me costó bastan-



El conjunto habitacional fue entregado en diciembre por el Serviu.

te dormir. Aunque cierre las ventanas, el olor es insoprible. Esto comenzó tipo 2 de la madrugada, con una mezcla de olores, entre goma y

basura, y habrá terminado a las 6 de la mañana", dice una vecina al medio Timeline.

Acusan que el aire es irrespirable, una mezcla en-

tre goma y basura, situación que afecta principalmente a menores y a personas con problemas respiratorios.

"Soy asmática y esto contribuye a otro tipo de enfermedades. Hasta me pudo dar una crisis. Además, preocupa a nivel comunidad, porque hay niños al interior del condominio", lamentó la vecina.

Los vecinos del condominio solicitaron a las autoridades una solución y cuestionaron que hayan construido viviendas en un sector que es conocido por este tipo de problemáticas.